

# Bei „Musik am Platz“ kommen sogar die Blues Brothers

**Kultur** Die Veranstaltungsserie der Bürgerstiftung des Landkreises beginnt mit einem Konzert von Vox Corona. Der Königsbrunner Chor lässt die Besucher den Regen vergessen.

VON ELMAR KNÖCHEL

**Königsbrunn** Bei „Musik am Platz“ soll es darum gehen, den Vereinen, Kapellen und Chören nach der langen Zeit des Wartens wieder Raum zu geben, um aufzutreten und miteinander Musik zu machen, erklärte Christian Toth, Königsbrunner Stadtrat, stellvertretender Vorsitzender der Bürgerstiftung Augsburg Land und Moderator beim Auftritt von Vox Corona vor dem Mercateum.

Die Idee hinter diesem Format

**Man spürte die Freude, wieder auftreten zu können**

komme von der Bürgerstiftung Augsburg Land, einer Stiftung, die der Landkreis zusammen mit der Kreissparkasse ins Leben gerufen hat, um Kunst, Kultur und Sport im Landkreis Augsburg zu fördern. Jeder eingetragene Verein, egal ob Musikkapelle, Blasmusik

oder Chor, könne sich bewerben und mitmachen. Toth freute sich, dass jetzt endlich der Königsbrunner Traditions-Chor auftreten konnte. Zweimal sei der Auftritt schon verschoben worden. Einmal der Pandemie geschuldet, ein anderes Mal wegen Termenschwierigkeiten. Doppelt schön also, dass es jetzt geklappt hätte, sagte Toth. Daher lasse man sich auch nicht vom Wetter abhalten, zu singen.

Kurzerhand wurde die Darbietung, die eigentlich am Bahnsteig der Straßenbahnhaltestelle hätte stattfinden sollen, unter das schützende Vordach des Mercateums verlegt. Denn das begleitende Klavier sollte dann doch nicht im Regen stehen. Rund 60 Besucher waren gekommen, um sich von dem bekannten und beliebten Königsbrunner Chor eine heitere halbe Stunde bereiten zu lassen.

Und das Kommen hat sich gelohnt. Die Sängerinnen und Sänger waren sichtlich bester Dinge und man spürte ihre Freude, jetzt wieder

auftreten zu können. So wurde es eine kurzweilige halbe Stunde, in der Nenas „Wunder gescheh'n“ zu hören war, die „Blues Brothers“ vorbeischaute und am Ende noch gemeinsam mit den Zuhörern ein Hit von Elvis Presley gesungen wurde. Es könnte nicht eindringlicher gezeigt werden, was in der langen

Zeit ohne Musik und Kunst gefehlt hat. Das dankbare Publikum freute sich und die Rufe nach einer Zugabe wurden auch erhört. Nach kurzer Zeit hatten sowohl die Chormitglieder als auch die Zuhörer den Regen vergessen und es war einfach ein schönes, gemeinsames Musikerlebnis.

Wer den Chor Vox Corona ebenfalls erleben möchte, hat in den nächsten Wochen gleich zweimal Gelegenheit dazu. Am 22. Juni gibt es einen Auftritt im Rahmen des Serienadenabends der Stadt Königsbrunn am Musikpavillon, am 7. Juli folgt ein kleines Konzert im Lesepark.



Die „Blues Brothers“ hatten einen Gastauftritt beim Konzert von Vox Corona in Königsbrunn.

Foto: Elmar Knöchel